

Orgánica 11/1983, de 25 de agosto, de reforma universitaria, y cumplidos los trámites previstos en la disposición transitoria segunda de la misma Ley, a propuesta del Ministro de Educación y Ciencia y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día 28 de marzo de 1984,

DISPONGO:

Nombro Rector Magnífico de la Universidad de Extremadura al excelentísimo señor don Antonio Sánchez Misiego, Catedrático de la expresada Universidad.

Dado en Madrid a 28 de marzo de 1984.

JUAN CARLOS R.

El Ministro de Educación y Ciencia,
JOSE MARIA MARAVALL HERRERO

7572 *ORDEN de 13 de marzo de 1984 por la que se hacen determinadas rectificaciones a la Orden de 1 de febrero que nombraba Profesores titulares de Universidad.*

Ilmo. Sr.: Por Orden de 1 de febrero de 1984 («Boletín Oficial del Estado» del 18) se nombraron definitivamente en sus respectivos destinos a un grupo de Profesores titulares de Universidad que se hallaban adscritos provisionalmente en plazas de idéntica denominación o equiparadas a las disciplinas en las que resultaron aprobados en concurso-oposición. Advertidos diversos errores materiales en la redacción de la mencionada Orden y de acuerdo con el artículo 111 de la Ley de Procedimiento Administrativo,

Este Ministerio ha resuelto:

En la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada figura destinado el Profesor don Luis Manuel Herrero Mateo, A44EC2716, a una plaza de «Patología y Clínica médicas», cuando en realidad le corresponde una plaza de «Patología y Clínica quirúrgicas».

En la Universidad de La Laguna se destinó a una plaza de «Edafología» de la Facultad de Ciencias a la Profesora doña Carmen María Rodríguez Hernández, A44EC3801, figurando erróneamente el nombre de María del Carmen.

En la Universidad Complutense de Madrid se destinó a doña Josephine Bregazzi a una plaza de «Lingüística inglesa» de la Facultad de Filosofía y Letras, siendo su número de Registro A44EC5496 y no el A44EC1983, como figuró erróneamente.

En la Universidad de Málaga y Facultad de Filosofía y Letras debe figurar don Pedro José Arroyal Espigares, A44EC5488, para una plaza de «Paleografía y Diplomática» y no en la Universidad de Murcia, donde figuró erróneamente.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I.

Madrid, 13 de marzo de 1984.—P. D. (Orden de 27 de marzo de 1982), el Director general de Enseñanza Universitaria, Emilio Lamo de Espinosa.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria.

7573 *CORRECCION de errores de la Orden de 3 de febrero de 1984 por la que se integran en el Cuerpo de Catedráticos de Universidad los Profesores agregados de Universidad que se indican.*

Advertidos errores en el texto remitido para su publicación de la mencionada Orden, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 33, de fecha 8 de febrero de 1984, páginas 3233 a 3242, se transcriben las oportunas rectificaciones en la relación anexa:

Número 2.980, donde dice: «D. Fernando Juan Ramos Galindo», debe decir: «D. Fernando Juan Ramos Galino».

Número 3.167, donde dice: «D. Oscar Fanjul Martín, Activo», debe decir: «D. Oscar Fanjul Martín, excedencia especial».

Número 3.168, donde dice: «D. Abel Ramón Caballero Alvarez, Activo», debe decir: «D. Abel Ramón Caballero Alvarez, excedencia especial».

Número 3.169, donde dice: «D.ª Paulina Beato Blanco, Activo», debe decir: «D.ª Paulina Beato Blanco, supernumerario».

Número 3.219, donde dice: «D. Fermín García-Arenal Rodríguez», debe decir: «D. Fernando García-Arenal Rodríguez».

Número 3.385, donde dice: «Pérez Ballestar», debe decir: «Pérez Ballestar, Jorge».

Número 3.394, donde dice: «Santisteban Requena, Carlos», debe decir: «Santisteban Requena, Carmen».

Número 3.466, donde dice: «Moltó Calvo, Miguel Angel, Supernumerario», debe decir: «Moltó Calvo, Miguel Angel, activo».

Número 3.475, donde dice: «Arce Carrasco, José Luis», debe decir: «Arce Carrascoso, José Luis».

Número 3.492, donde dice: «Crespo de las Heras, Ana María», debe decir: «Crespo de las Casas, Ana María».

Número 3.493, donde dice: «Costal Ferreira, Fernando», debe decir: «Costal Pereira, Fernando».

Número 3.495, donde dice: «Pérez-Bustamante González, Rogelio, Supernumerario», debe decir: «Pérez-Bustamante González, Rogelio, activo».

Número 3.511, donde dice «Ballesteros Llopart, Jesús», debe decir: «Ballesteros Llopart, Jesús».

Número 3.549, donde dice: «Villamil Serrano, Armando Miguel», debe decir: «Villamil Serrano, Armando Angel».

CONSEJO GENERAL DEL PODER JUDICIAL

7574 *REAL DESPACHO de 28 de marzo de 1984 por el que se acuerda el nombramiento de los Magistrados que se citan.*

De conformidad con lo establecido en los artículos 2 y 35 de la Ley 1/1980, de 10 de enero, y el artículo 28 del Reglamento Orgánico de la Carrera Judicial de 28 de diciembre de 1987, modificado por Decreto 3340/1975, de 5 de diciembre; el Real Decreto 324/1984, de 4 de febrero, y la Orden de 31 de enero de 1984, la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial, en su reunión del día 28 de marzo de 1984 y como resultado del concurso publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de 6 de marzo de 1984,

DISPONGO:

Uno.—Don Luis Pérez Lemaury García, Magistrado, que desempeña la Presidencia de la Sección Tercera de la Sala de lo Penal de la Audiencia Nacional, pasará a servir la plaza de Magistrado de la Audiencia Provincial de Almería, vacante por jubilación de don Angel Tortosa Pozuelo.

Dos.—Don Angel García López, Magistrado, con destino en la Audiencia Provincial de Tarragona, pasará a servir la plaza de Magistrado de la Sala Segunda de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Barcelona, vacante por pase a la situación de supernumerario de don Luis Vicen Rufas.

Tres.—Don Pedro Meneses Vicente, Magistrado, con destino en la Audiencia Territorial de Burgos, pasará a servir la plaza de Magistrado de la Audiencia Provincial de Logroño, vacante por jubilación de don Roberto González Herrero.

Cuatro.—Don Ramón Montero Fernández-Cid, Magistrado, que desempeña la Presidencia de la Sección Segunda de la Audiencia Provincial de Palma de Mallorca, pasará a servir la plaza de Magistrado de la Audiencia Nacional, vacante por fallecimiento de don Diego Martínez Valbuena.

Cinco.—Don Gregorio García Ancos, Magistrado, reingresado al servicio activo, pasará a servir la plaza de Magistrado de la Audiencia Territorial de Albacete, vacante por excedencia voluntaria de don Félix Sánchez Verde, al que se declara en situación de excedencia especial mientras desempeñe el cargo de Director general de los Registros y del Notariado.

Seis.—Don José Miñambres Flórez, Magistrado, que desempeña el Juzgado de Instrucción número 1 de Valladolid, pasará a servir la plaza de Magistrado de la Audiencia Territorial de la misma capital, vacante por nombramiento para otro cargo de don Germán Cabeza Miravalles.

Siete.—Don Pedro Núñez Ispa, Magistrado, que desempeña el Juzgado de Peligrosidad y Rehabilitación Social de Sevilla, pasará a servir la plaza de Juez de Primera Instancia número 2 de la misma capital, vacante por traslado de don José de Juan y Cabezas.

Ocho.—Don Modesto Ariñez Lázaro, Magistrado, con destino en la Audiencia Territorial de Barcelona, pasará a servir la plaza de Juez de Instrucción número 15 de la misma capital, de nueva creación.

Nueve.—Don José Manuel Pérez Clemente, Magistrado, que desempeña el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Badajoz, pasará a servir la plaza de Magistrado de la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Cáceres, vacante por jubilación de don Antonio Rodríguez Ramírez.

Diez.—Don Antonio Gil Merino, Magistrado, que desempeña el Juzgado de Instrucción número 4 de Sevilla, pasará a servir la plaza de Juez de Instrucción número 10 de Sevilla, de nueva creación.

Once.—Don Antonio Roma Alvarez, Magistrado, que desempeña el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Alcalá de Henares, pasará a servir la plaza de Juez de Primera Instancia número 28 de Madrid, de nueva creación.

Doce.—Don Pedro Márquez Romero, Magistrado, que desempeña el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 4 de Almería, pasará a servir la plaza de Juez de Instrucción número 6 de Sevilla, vacante por traslado de don Manuel Villamil Pérez.

Trece.—Don Francisco Javier Muñoz Jiménez, Magistrado, que desempeña el Juzgado de Instrucción número 3 de Palma de Mallorca, pasará a servir la plaza de Magistrado de la Audiencia Territorial de la misma capital, vacante por traslado de don Juan Luis Lorente Almiñana.